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Doerkesplatz 11 
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Nettetal, 10. Februar 2021 

 
 
Antrag zur Aufstockung des Stellenanteils im Bereich Denkmalschutz 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Küsters, 
 
wir bitten um Beratung und Beschlussfassung des folgenden  
 
Antrages 
Die SPD-Fraktion beantragt die Aufstockung des Stellenanteils im Bereich Denkmalschutz von derzeit 0,5 
Stellen auf 1 ganze Stelle. 
 
Begründung 
Besonders in unserer schnelllebig sich verändernden Welt wird es immer wichtiger, Zeugen der 
Vergangenheit zu bewahren, zu schützen und für die Nachwelt ihren dokumentarischen Wert zu erhalten. 
 
Dabei sind die nachstehenden Kriterien von großer Wichtigkeit: 
 

• Die Denkmale der jüngeren Epochen und der Gegenwart zu betrachten. 
 

• Eintragungstexte zu den Denkmalen zu überarbeiten, zu ergänzen und den derzeitigen 
Gegebenheiten anzupassen. Diese Eintragungen sind zurzeit sehr kurz gehalten und nicht immer 
sehr aufschlussreich. Deshalb ist eine Anpassung dringend notwendig. 

 

• Der Bitte des LVR an die Unteren Denkmalbehörden sollte entsprochen werden, auch die 
Eintragungen zu den Kirchendenkmälern zu überarbeiten. 

 

• Wichtig erscheint eine umfassende Digitalisierung aller Denkmäler unserer Stadt nach den 
Empfehlungen des Denkmalschutzgesetzes des Landes NRW.  

 

• Ebenso erscheint die Überprüfung der Eintragung von Bodendenkmalen unerlässlich. (s. Beispiel 
Fliegerhorst durch die Stadt Venlo). 

 

• Auch ist zu überprüfen, ob wir weitere Denkmalsatzungsgebiete auf den Weg bringen wollen. 
 

• Des Weiteren schlagen wir eine konkrete Zuordnung der Organisation der Denkmaltage vor. Diese 
wurden in der Vergangenheit mal von der Unteren Denkmalbehörde der Stadt und auch mal vom 
Bereich Wirtschaftsförderung Tourismus ausgerichtet. Der Bereich Kultur sollte insoweit 
einbezogen werden, indem über die Ausrichtung der Denkmaltage regelmäßig im Ausschuss für 
Kultur- und Städtepartnrschaften berichtet wird und evtl. Anregungen aufgenommen werden. 

 
Wir bitten Sie, den Antrag im Rahmen der Haushaltsberatungen mit auf die Tagesordnung zu setzen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Ralf Hendrix 
Fraktionsgeschäftsführer 


